

# *L'UNICEF dénonce l'absence de protection des enfants migrants par les autorités des États-Unis*

---



Nations Unies, 27 juin (RHC)- La directrice exécutive de l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, Henrieta For, a dénoncé l'absence de protection et de services vitaux aux États-Unis pour les enfants migrants qui arrivent à ce pays.

Henrieta For a fait ces déclarations après la diffusion de révélations sur la mort d'une fille de deux ans et de son père, du Salvador, lorsqu'ils essayaient de traverser le fleuve Bravo, qui sert de frontière naturelle entre le Mexique et les États-Unis afin d'arriver en territoire nord-américain.

C'est bouleversant, a signalé la représentante de cet organisme de l'ONU, qui a exhorté la Maison-Blanche, le gouvernement mexicain et les pays centraméricains à entreprendre des actions et à débloquer des fonds pour appuyer les enfants et pour réaliser des actions urgentes afin d'examiner les causes de la migration irrégulière.

Au sujet des centres d'accueil d'enfants migrants aux États-Unis, Henrieta For, a déploré les pratiques d'internement et elle a appelé le président Donald Trump à évaluer des politiques en faveur de la vie des mineurs.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/194567-lunicef-denonce-labsence-de-protection-des-enfants-migrants-par-les-autorites-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**